



Communiqué de presse

À PARTIR DE LA RENTRÉE, DELIVEROO LIVRE EN EXCLUSIVITÉ LES GOURMANDISES DE LA MAISON KAYSER



Dès aujourd'hui Deliveroo propose une sélection de créations gourmandes signées Maison Kayser, pour livrer à ses clients le petit-déjeuner ou le goûter idéal, en un temps record !

Cette sélection sera disponible dans une quarantaine de points de vente en France, à Paris et sa petite couronne (Clichy, Levallois Perret), à Lyon mais aussi sur la Côte d'Azur à Nice, Antibes ou encore Saint Laurent du Var.

TOUJOURS PLUS DE CHOIX AVEC DELIVEROO

Fondée en 2013 à Londres et présente en France depuis 2015, Deliveroo est une plateforme d'intermédiation qui permet à ses 8 millions de clients actifs mensuels dans le monde de se faire livrer des repas ou courses en moins de 30 minutes en moyenne. Afin de toujours innover sur le choix de ses produits et d'élargir sa gamme, les gourmandises de la Maison Kayser seront bientôt en vente aux côtés de nombreux autres partenaires Deliveroo.

"Nous sommes très heureux de nous associer à Maison Kayser en exclusivité, a commenté Melvina Sarfati El Grably, directrice générale de Deliveroo France. C'est une Maison qui porte haut le savoir-faire artisanal et gourmand, nous sommes certains que nos clients auront plaisir à la retrouver sur leur plateforme préférée, et heureux de pouvoir aider Maison Kayser à élargir sa clientèle".

LA COLLABORATION IDÉALE POUR LES ADEPTES DE GOURMANDISES

Grasses-mat' au lit, pauses café au bureau, petits creux en plein après-midi... le partenariat Deliveroo x Maison Kayser semble alors être une évidence pour pallier l'envie de gourmandises en un clin d'œil, à toute heure de la journée et peu importe où vous vous trouvez !

Petit-déjeuner au lit ?

Deliveroo propose de vous livrer l'essentiel pour bien commencer la journée avec les viennoiseries préparées par des artisans boulangers passionnés, à partir de produits de qualité, tel que l'indémodable croissant au beurre.



Tartine à volonté !

Pour ceux qui préfèrent les tartines le matin, Deliveroo vous offre une sélection de pain pour satisfaire toutes les papilles. Laissez-vous séduire par la mie généreuse, la croûte délicieusement croustillante et les saveurs exquises des créations boulangères de la Maison Kayser !



Un peu de gourmandise à l'heure du goûter...

Pour une touche sucrée en guise de goûter, succombez aux petites douceurs et découvrez de délicieuses pâtisseries aux recettes surprenantes et de saison...



N'hésitez plus une seconde, et foncez sur Deliveroo pour découvrir les gourmandises signées Maison Kayser qui font fureur dans le monde entier !

A propos de Deliveroo

[Deliveroo](#) est un service primé à plusieurs reprises fondé en 2013 par William Shu et Greg Orlowski. Deliveroo collabore avec plus de 170 000 restaurants et commerces et 190 000 livreurs partenaires, afin de proposer la meilleure expérience de repas et courses en ligne au monde.

L'entreprise, dont le siège est situé à Londres, compte plus de 2000 employés à travers le monde. Elle opère dans 800 localités, réparties sur 11 marchés géographiques : l'Australie, la Belgique, la France, Hong Kong, l'Italie, l'Irlande, les Pays-Bas, Singapour, les Émirats arabes unis, le Koweït et le Royaume-Uni.

A propos de la Maison Kayser

L'histoire de la Maison Kayser commence en 1996 à Paris, rue Monge. C'est là qu'Éric Kayser ouvre sa première boulangerie. Fils, petit-fils et arrière-petit-fils de boulanger, il a décidé de reprendre le travail du pain au levain, héritage de la tradition française, en l'adaptant aux exigences et aux goûts d'aujourd'hui. La transmission des savoir-faire et l'évolution de la connaissance sont les valeurs qui l'animent.

Depuis plus de 25 ans, la Maison Kayser est toujours animée par sa devise : « Rendre heureux nos clients au quotidien, avec des produits gourmands et de qualité. » www.maison-kayser.com - [@maisonkayser](https://www.instagram.com/maisonkayser)